

PREMIO ANUAL DE ARQUITECTURA



COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE MADRID

REUNIDOS EN MADRID, en la Sede Central de este COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE MADRID, después de otras diversas Sesiones, el día VEINTE de FEBRERO de MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CUATRO, a las diez y nueve horas, el JURADO del PREMIO ANUAL de ARQUITECTURA, destinado a distinguir el mejor edificio construido dentro de su demarcación, convocado por el Organismo corporativo citado, integrado por:

Don Francisco Javier Sainz de Oiza, Arquitecto, cuya obra fue premiada anteriormente.

Don Ramón Vázquez Molezún, Arquitecto, cuya obra fue premiada en el año anterior.

Don Felipe García-Escudero, Arquitecto, cuya obra fue premiada en el año anterior.

Don Antonio Vallejo Alvarez, Arquitecto, en calidad de Ex-Decano.

Don Rafael Fernández-Huidobro, Arquitecto, en calidad de Ex-decano.

Don Manuel Sainz de Vicuña, Arquitecto, en calidad de Ex-Decano.

Don Valentín Junco Calderón, Arquitecto, en representación de las Delegaciones de este Colegio.

Don Manuel Herrero Palacios, Arquitecto, en representación del Excmo. Ayuntamiento de Madrid.

Don Manuel Suárez Caso, Director de la Gaceta Ilustrada, en representación de la Prensa.

Don José Angel Ezcurra, Director de Triunfo, como representante de la Prensa, y

Don Fernando Macías e Hidalgo Saavedra, Arquitecto, como Presidente de la Comisión de "Asuntos Culturales".

Los trabajos facultativos presentados para optar a este Premio fueron los siguientes.

Don Rafael de la Joya y Castro. Edif. GORBEA. MADRID.

Don Alfonso Casares y don Reinaldo Ruiz Yébenes. Casa Consistorial de PUERTO-LLANO.

Don Angel Hernández Morales y don Emilio M.^a de la Torriente. Ct^o. Prevención y Rehabilitación —Mutua Montañesa— de SANTANDER.

Don Fernando Flórez Plaza, don Miguel Tapia-Ruano, y don Martín J. Marcide (q.e.p.d.) Ct^o. Sur Seg. Social —Crta. Andalucía— de MADRID.

Don Fernando Moreno Barberá. P.P.O. c/Costa Rica de MADRID.

Don José M.^a Bosch Aymerich. Edif. Eurocentro en MADRID.

Don José M.^a Ruiz Cruz y don Francisco Roldán Morales. Nave y Oficinas en COSLADA.

Don José de la Mata Gorostizaga. Residencia de Ancianos en CUENCA.

Don Santiago Biosca y don Javier Echenique. Vivienda en Rd.^a Abubilla de MADRID.

EL JURADO, DESPUES DE LARGAS DELIBERACIONES Y VARIAS VOTACIONES SUCESIVAS, DADOS LOS REITERADOS EMPATES QUE SE PRODUCEN EN LAS MISMAS, LLEGA AL SIGUIENTE:

FALLO:

CONCEDER EL PRIMER PREMIO EXEQUO:

— A LA RESIDENCIA DE ANCIANOS, OBRA REALIZADA POR EL ARQUITECTO DON JOSE DE LA MATA GOROSTIZAGA, UBICADO EN CUENCA.

— A LA OBRA DEL EDIFICIO P.P.O., REALIZADA POR EL ARQUITECTO DON FERNANDO MORENO BARBERA, SITUADA EN LAS CALLES COSTA RICA, NICARAGUA, Y VICTOR DE LA SERNA EN MADRID.

ACCESITS:

— A la RESIDENCIA de PREVENCION y REHABILITACION de la Mutua Montañesa, obra realizada por los Arquitectos don Angel Hernández Morales y don Emilio M.^a de la Torriente y Castro, situada en la ciudad de SANTANDER.

— A la CASA CONSISTORIAL del Ayuntamiento de PUERTOLLANO, obra realizada por los Arquitectos don Alfonso Casares y don Reinaldo Ruiz Yébenes, situada en la indicada localidad de Ciudad Real.